
Formation Spécialisée du 17/10/2023

La Formation Spécialisée (ex-CHSCT) s’est réunie le 17/10/2023 à 9h30 sous la présidence de la 
responsable du Pôle Pilotage et Ressources.

Ordre du jour :

1) DUERP-PAP

2) Bilan des formations CHSCT 2022

3) Présentation de l’application IQUIT

4) Rapport de l’inspecteur santé et sécurité au travail (ISST) sur Cambrai et Maubeuge

5) Fiches de signalement / accidents de travail et registre santé et sécurité au travail

6) Questions diverses

1) DUERP-PAP :

Le Programme Annuel de Prévention comporte 150 lignes :
- 43 lignes en risque B;
- 79 lignes en risque C;
- 28 lignes en risque D.

Les organisations syndicales peuvent faire des propositions mais c’est le directeur qui décide au final.

L’UNSA souhaite que dans le futur on s’occupe en premier des risques les plus importants, 
c’est-à-dire les risques B, puis les risques C et enfin les risques D. 

En conséquence, l’UNSA a émis un avis défavorable

2) Bilan des formations CHSCT 2022 :

La DRFIP Nord est le bon élève de l’absentéisme.
Il va y avoir un groupe de travail pour établir un plan de formation.
Il faut rendre obligatoire certaines formations telle la lutte contre l’incendie.

Les organisations syndicales ont voté POUR à l’unanimité



3) Présentation de l’application IQUIT :

C’est une application de téléprocédure unifiée en lien avec le ministère de l’intérieur.
L’outil CERT que l’on partage avec le ministère de l’intérieur fait qu’on ne passe plus par la Balf.
Il n’est pas prévu d’intégrer les quitus de bateaux ou d’avions.

On est en étape intermédiaire sur 4 départements mais il manque la grille d’analyse risque pour 
limiter le nombre de quitus qui vont au service des quitus de Denain et dès que l’analyse risque sera 
finalisée on passera au niveau national.

Il y a des problèmes informatiques entre nous et l’intérieur.
C’est l’alimentation d’IQUIT en provenance des fichiers du ministère de l’intérieur qui pose 
problème car l’intérieur n’est pas capable d’assurer des flux réguliers et actuellement on a aucune 
nouvelle du ministère de l’intérieur quant à la résolution du problème.
Quand il y a un envoi d’un paquet de 500 quitus, si un seul est bloquant, ce sont les 500 qui seront 
bloqués donc on envisage de faire des paquets plus petits.
Les doublons sont également bloquants.

Que se passera-t-il quand le système sera rétabli et que les quitus actuellement bloqués vont arriver du 
ministère de l’intérieur vers le service des quitus ?

Actuellement, on traite 110 000 quitus sur les 350 000 quitus en France.

4) Rapport de l’inspecteur santé et sécurité au travail (ISST) sur Cambrai et Maubeuge :

- Cambrai :

Des études vont être faites concernant la rénovation énergétique du bâtiment.
Le contrôle amiante a été effectué la semaine du 16 au 20 octobre 2023.

- Maubeuge :

Le comité de gestion va décider de la localisation de la zone fumeur.
Des travaux d’entretien doivent être effectués sur la toiture terrasse car il y a des fuites.
Le guide d’accessibilité du bâtiment de Maubeuge est accessible dans le bureau du serco.

Frédéric Nyczka
élu titulaire

N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations.
Pour vous abonner à notre lettre de diffusion,envoyez "ok unsa infos" par mail

Contact : unsa.drfip59@dgfip.finances  .gouv.fr  
         blog local : http://nord.unsadgfip.fr/

page facebook : UNSA DGFIP Hauts-de-France
             Site national : http://www.unsadgfip.fr/
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